

## Brigadir Rama Aditya, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, Ajak Warga Dukung Program Polres Sukabumi dan Tingkatkan Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 13, 2023 - 12:45



*Brigadir Rama Aditya, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, Ajak Warga Dukung Program Polres Sukabumi dan Tingkatkan Keamanan Wilayah*

**Surade, Sukabumi** - Pada hari Selasa, tanggal 12 September 2023, Brigadir Rama Aditya, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, Polsek Surade, melakukan kunjungan dan interaksi langsung dengan warga masyarakat di wilayahnya. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Selama kunjungan,

Bhabinkamtibmas juga menampung curhatan dan saran dari warga serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting.

Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Cipeundeuy untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu langkahnya adalah dengan melaksanakan ronda malam. Selain itu, dia juga mengingatkan pentingnya menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, sekaligus mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Bhabinkamtibmas memberikan penekanan kepada masyarakat agar segera melaporkan segala permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial. Tindakan ini bertujuan untuk memastikan bahwa masalah tersebut dapat ditangani dengan cepat dan efektif oleh pihak berwenang.

Keselamatan dan kenyamanan wilayah adalah tanggung jawab bersama. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Cipeundeuy agar tetap aman dan damai.

Brigadir Rama Aditya, S.H., juga mengingatkan pentingnya mengunci rumah atau kantor serta menutup jendela ketika berpergian. Hal ini merupakan langkah preventif untuk mencegah tindakan kriminal.

Bhabinkamtibmas menyarankan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kunjungan Bhabinkamtibmas ini mencerminkan komitmen Polsek Surade dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta membangun hubungan yang erat antara pihak kepolisian dan warga masyarakat.